

# Kalah Tipis, PS Bank Sumut Gagal ke Semi final

Alamsyah Putra - MEDAN.HUMAS.TV

Aug 30, 2022 - 21:36



MEDAN - PS Bank Sumut gagal melenggang ke semi final dikarenakan kalah tipis oleh Tuak FC dengan skor 0-1 dalam ajang turnamen terbesar Sumatera Utara, Bonas Cup 2022.

Pertandingan yang berlangsung di Stadion Mini Universitas Sumatera Utara (USU) di Jalan Dr Mansyur pada hari Selasa, 30 Agustus 2022, pukul 15:00 wib dipenuhi dengan warga sekitar dan suporter PS Bank Sumut dan Tuak FC.

Pluit babak pertama dimulai, terlihat kedua kesebelasan sama - sama membangun serangan, pada menit ke - 7, Tuak FC nyaris membawa bola sampai ke pertahanan PS Bank Sumut, namun bola disapu bersih oleh bek nomor punggung 19, M Rendi.

Sedangkan di menit ke - 17, No punggung 9, Harjun mendapat kartu kuning

karena menjatuhkan pemain Tuak FC.

Pertandingan semakin hangat ketika nomor punggung 9 dari Tuak FC, Rizky Afriansyah di menit ke - 19 mampu membuat penjaga gawang panik, namun bola masih bisa ditangkap oleh penjaga gawang PS Bank Sumut.

Di menit ke - 21, Tuak FC terus menyerang, namun Bek PS Bank Sumut, M. Rendi lagi - lagi mampu menyapu bersih dan mengamankan gawang PS Bank Sumut.

Di Menit ke - 27, M. Rendi menjatuhkan pemain Tuak FC di kotak finalti, wasit menganggap itu tidaklah pelanggaran, pertandingan terus berlanjut.

Di babak pertama, Tuak FC mendominasi pertandingan, di Menit ke - 30 nomor punggung 21, Akmal Pratama mengambil tendangan bebas, tendangannya masih melengkung kesamping.

Menit ke - 32, PS Bank Sumut dapat tendangan bebas, namun penjaga gawang, Ali Irawan dapat menangkap bola dengan mudah.

Selesai istirahat dikarenakan Adzan berkumandang, anak asuh Abdul Rahman bangkit dan mampu membuat serangan yang nyaris membuat Tuak FC kewalahan.

Sebelum babak pertama habis, PS Bank Sumut dapat kesempatan emas. Namun sayang bola menyamping ke arah kiri penjaga gawang Tuak FC, Ali Irawan.

Kesempatan di injuri time juga di dapat oleh Tuak FC, lagi - lagi bek PS Bank Sumut nomor punggung 19, M. Rendi mampu menyapu bersih.

Dibabak kedua, gawang Bank Sumut terus di gempur oleh Tuak FC, serangan Tuak FC dapat ditepis dengan heading yang dilakukan M. Rendi dan bola meninggalkan lapangan. Namun M.Rendi ditarik keluar diakibatkan pendaratan yang salah, terlihat ia memegang pahanya.

Rendi di tarik keluar dan diganti dengan nomor punggung 14, Bagus Suhendro.

Skor berubah saat pemain PS Bank Sumut, nomor punggung 8, Arif Budiman menjatuhkan pemain Tuak FC di kotak Finalti.

Wasit menunjuk titik putih untuk Tuak FC, M. Khairul Siregar mampu menggoyang gawang yang di jaga Alryan Suhaibi, skor 1-0 untuk Tuak FC.

Ketinggalan 1-0, PS Bank Sumut balik menyerang Tuak FC, di menit - menit terakhir gawang yang di jaga Ali Irawan diselamatkan oleh pemain belakang sebanyak 2 kali, serangan PS Bank Sumut tidak merubah skor sampai wasit meniup peluit panjang tanda pertandingan telah selesai.